
令和４年第１回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 
３月９日（水）、１０日（木） 

 
 
 
 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ 
９ 日 
午 前 

水石 玲子 

１. 自転車の安全で適正な

利用促進について 
 
２. 周産期グリーフケアに

ついて 

ア. 自転車の安全対策について 
 
 
ア. 周産期グリーフケア支援について 

市長、教育長 
及び関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

２ 
９ 日 
午 前 

加藤 淳一 

１. 妻木町南部地域の開

発、整備について 
 
 
２. 運転免許証の自主返納

について 

ア. 平成２３年度から組合施工で土地区画整理事業が行われて

いますが、土岐市のフォロー体制は、どうなっていますか 
イ. 主要地方道土岐足助線について 
 
ア. 高齢者が安心して免許証を返納できる環境の整備について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

３ 
９ 日 
午 後 

安藤 学 

１. 救急出動について 
 
 
 
２. 公共施設での自販機設

置について 

ア. 本市における救急出動の実績について 
 
イ. 今後の進め方について 
 
ア. 現在の公共施設での自販機設置について 

消防長及び 
関係部長 

〃 
 

関係部長 

４ 
９ 日 
午 後 

西尾 隆久 

１. コロナ禍に於ける市内

の現状について 
 
 
 
 
 
 
２. 駄知町の認定こども園

化への移行について 

ア. ３回目のワクチン接種の状況について 
 
イ. 医療、介護の現場の状況について 
ウ. 市役所業務の現場の状況について 
エ. 保育士の募集状況について 
オ. 消防、救急業務の状況について 
カ. 婚姻数、出生数について 
 
ア. 計画案について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
〃 
〃 
 

市長 

５ 
９ 日 
午 後 

楓 博元 

１. 新病院建設を含めた浅

野地区について 
 
 
２. 企業誘致について 
 
 
３. ふるさと納税について 

ア. 水害対策は 
 
イ. 旧給食センター跡地利用について 
 
ア. 現在の状況と今後の進め方は 
 
 
ア. 現在の状況と今後の進め方は 
 
イ. 企業版ふるさと納税について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

〃 

６ 
９ 日 
午 後 

髙井由美子 

１. デジタル社会について 
 
 
 
２. 不妊治療について 
 
 
３. 帯状疱疹の予防につい

て 

ア. マイナンバーカードの普及について 
 
イ. 高齢者へのデジタル活用支援について 
 
ア. 新年度より実施される不妊治療の保険適用について 
 
 
ア. 帯状疱疹ワクチンの接種費用助成制度の導入について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 



 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

７ 
１０日 
午 前 

後藤 正樹 

１. 高齢者の「通いの場」

に対する支援について 
 
 
２. 若年者の市外流出を抑

制するための取組につ

いて 

ア. 高齢者の「通いの場」の現状について 
 
イ. 「通いの場」に係る支援の強化について 
 
ア. 移住定住促進に係る従前の取組について 
 
イ. 若年者の地元定着とＵターン移住を促進するための取組に

ついて 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

８ 
１０日 
午 前 

小関 篤司 

１. 新型コロナウイルス感

染症の感染拡大を阻止

する対策強化について 
 
 
 
 
２. 土岐市の医療提供体制

について 

ア. ワクチン接種（３回目）について 
 
イ. ＰＣＲ検査等の無料化事業について 
ウ. 高齢者施設、障がい者施設、学校、保育園について 
エ. 「自宅療養者ゼロ政策」について 
オ. コロナ禍における今後の医療提供体制について 
 
ア. 医師不足の原因に関する認識と医師養成増の国への働きか

けについて 
イ. 指定管理下の総合病院（やすらぎ、ときめき）、駄知診療所

の医療提供の評価と充実について 

市長、教育長 
及び関係部長 

〃 
〃 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

９ 
１０日 
午 前 

小栗 恒雄 

１. オミクロン株急拡大の

対応について 
 
２. 教育現場の対応につい

て 
 
 
３. 成人式について 

ア. オミクロン株急拡大の土岐市内の現状と対応について 
 
 
ア. 小学校５、６年生の教科担任制について 
 
イ. 教育現場でのジャンプ運動について 
 
ア. 成人式に対する市のお考えについて 
 
イ. 再来年以降の見直しについて 

市長、教育長 
及び関係部長 

 
教育長及び 
関係部長 

〃 
 

市長、教育長 
及び関係部長 

〃 


